

Objet : Compte-rendu du conseil d'école du 15 mars 2022 à 18h

En présence de :

- Mr le Maire Mr HENRION
- Les enseignants Mmes DIETZ, SEGAUX, FABRE et MOLLET et Mr MEYER. Mmes KANDEL et ARNOLD sont excusées
- L'équipe des parents d'élèves ASSCEW au complet

Points abordés :

- Contexte sanitaire : depuis le 14/03/22, le protocole a été modifié : fin du port du masque obligatoire à l'école et allègement des autotests. Néanmoins le port du masque reste obligatoire dans les transports scolaires et est vivement conseillé lorsque l'enfant est cas-contact. Il est demandé aux parents de prévoir quelques masques dans les cartables.
- Les participations de la commune pour les différentes sorties des classes :
 - La subvention de la Mairie pour les diverses classes découvertes programmées en 2022 est d'environ 4005 €,
 - La participation de la commune pour les sorties piscine s'élève à 1908€.
- Les actions de l'ASSCEW :
 - La vente du fromage en décembre 2021 a permis de récolter le montant 1081 €,
 - L'action pour le chocolat de Pâques rapporte un montant de 1000 €,
 - L'ASSCEW a également financé la distribution des Maneles et galettes à l'école ce qui a ravi les ventres de nos petits gourmands.

Les chocolats seront à récupérer le mardi 29 mars 2022 à l'école (un mot sera remis aux enfants pour les modalités).

- Activités des classes :
 - Lors du premier semestre, les classes ont eu l'action sur la sécurité routière. Durant le second semestre, un Atelier Vélo sera programmé pour les classes de CM et un Atelier « Savoir Marcher Piéton » pour les autres classes.
 - La classe de CP de Mme Kandel :
 - Le projet d'édition d'un livre : projet soutenu et financé par l'AGF avec les intervenants Jérôme Bernard, metteur en scène et Anne Griot illustratrice. Ce projet est commun avec la classe de CM2.
 - Séances de piscine
 - Classe de découverte à la Hoube en avril 2022
 - La classe de CP/CE1 de Mme Arnold :
 - Sorties piscine
 - Classe de découverte Poney en juin 2022

- La classe de CE1 de Mme Fabre :
 - Sorties piscine et
 - Accueil de saumons en classe
 - Classe découverte à la Hoube en avril 2022
- La classe de CE2 de Mme Seigaux :
 - Sorties piscine
 - Préparation du thème des percussions pour Chante Mai
 - Rencontre avec un percussionniste et travail sur le thème hawaïen
 - Classe découverte canoë
- La classe de CE2/CM1 de Madame Molet :
 - Réalisation d'un travail autour des feuilles et des arbres,
 - Participation au Printemps de l'Écriture (concours régional)
 - Classe découverte Canoë
 - Participation à un rallye lecture
- La classe de CM1/CM2 de Mr Meyer :
 - Sorties piscine
 - Classe découverte à la Hoube,
 - Préparation de la partie théâtre du spectacle de fin d'année
- La classe de CM2 de Mme Dietz :
 - Atelier d'écriture/illustration : projet soutenu et financé par l'AGF avec les intervenants Jérôme Bernard, metteur en scène et Anne Griot illustratrice
 - Participation au petit champion de la lecture à Wissembourg
 - Thème de la biodiversité avec la Communauté de Communes de la Basse Zorn
 - Classe découverte à Paris

➤ Toutes les classes participeront à la manifestation de Chante-Mai à Haguenau (date à confirmer) et au spectacle de fin d'année prévue **le 3 juin 2022 à la salle du Millenium**.

L'ASSCEW sollicitera prochainement les parents pour connaître les volontaires pour aider à l'organisation (préparation des tables et chaises, aider à servir les repas, rangement) afin que cette journée soit fantastique pour les enfants.

- Depuis quelques mois, trois intervenants sont présents à l'école pour les cours de religion.
- L'école et l'ASSCEW ont mis en place une collecte pour l'Ukraine. Un grand merci encore à tous, ce fut un grand succès.

L'ASSCEW se retrouvera le lundi 28 mars afin de planifier les modalités de la soirée qui suivra le spectacle de fin d'année.

**Toutes les informations sont disponibles sur le site de
l'ASSCEW**

<https://ecoleweitbruch.assodesparents.fr/>